

第31号

二歩前進 校長室からのつぶやき

私自身が思っていること、考えていることをつぶやきたいと思います。

目標の実現のための計画と実行を

3学期が始まりました。

学校生活の習慣を取り戻しましょう。朝が寒くてなかなか起きられない人もいるかと思いますが、気持ちを入れ替え、登校の準備をしてください。

さて、正月に今年の目標を立てた人も多いかと思いますが、実践できていますか？

初詣に出向き、いろいろなことを願ったと思います。「一年の計は元旦にあり」ということは、一年の計画や準備は、一年の最初の日に行うべきであるということです。そのことから、何事も行動する前には、計画を立て、準備をし、その計画に沿って実行すると目標が達成できるということを意味しています。再度、学校生活等の目標を持ち、日々どのようなことをしていかなければいけないか考えてみてください。目標が定まっている人は、日々実行できているか振り返ってみてください。

三学期は、今年度のまとめと次年度の準備の学期です。4月から始まる新しい出発のためには、今まで積み重ねてきたことを土台として、しっかりととした目標を定めてください。その目標を実現するための計画を立て、実現に向けて踏み出すことが大切です。

三学期が終われば、四月からは、進学、進級等となります。一年のまとめの学期を、クラスでの活動や生活も思い出に残るような過ごし方をしてください。そして、自分自身の良いところをより伸ばすとともに、関わる友達どうしで、互いに認め合い、高め合える仲間として、思いやりをもって、謙虚さをもって支えあってほしいと思います。

最後に、夢に近づける鍵を握っているのは、自分自身であることを自覚し、実践しながら、課題を洗い出し、更に実践する行動力を育ててほしいと思います。

